



## Association "échange de services"

Par **jecmusic**, le **08/05/2009** à **11:36**

Bonjour,

J'ai le projet de créer une association dont l'objet serai "l'échange de services", c'est à dire de mettre en relation des gens locaux qui souhaitent se rendre service (échange de bons procédés), sans aucun aspect financiers mais avec un système de points.

Le principe de fonctionnement est que les gens qui rendent service gagnent des points, ceux-ci leur permettent de demander à leur tour des services aux autres.

Ma question est de savoir s'il y a un risque d'assimilation à du travail au noir (ou autre), car finalement on ne gagne pas d'argent mais des points.

Merci beaucoup de votre opinion.

Bonne journée.

Romain Pingon.